

Nouvelle littéraire

Chapitre 5

Le bateau arriva au quai où ils devaient débarquer. Le port de mer était immense : beaucoup de vaisseaux y venaient ou en partaient et ce port grouillaient de centaines de gens. Guillaume, Cyrus et Nadia quittèrent le bateau ainsi que le port pour finir dans un grand bazar. Plusieurs kiosques s'y trouvaient. Il était impossible de compter le nombre de gens de ce bazar. On entendit par là des « Qui veut acheter mes saucisses au lard, bien grasses et bien juteuses? » et par ici des « Qui veut de mes fromages bleus importés de Chine? » On ne s'entendait plus penser, tant le bruit se faisait puissant. Nos héros tentèrent de se frayer un chemin dans cette jungle commerciale. Les vendeurs n'arrêtaient de les harceler avec leurs produits. C'est alors qu'un cri terrifiant de femme en détresse déchira les bruits des gens pour les réduire au silence. Cyrus et Guillaume s'empressèrent de découvrir ce qui se passait : une femme riche venait de se faire assassiner par un voleur! L'assassin s'étant fait remarquer s'enfuit. Nos deux héros ont vite fait de le rattraper, malgré la foule énorme. Cyrus commence à rejoindre le meurtrier, il monte sur une table d'un kiosque, saute et en retombant, il tranche sa tête d'un coup sec! Les gens aux alentours se mirent à l'applaudir, mais l'auteur de cet acte et ses amis se dépêchèrent de s'en aller pour retrouver le père de ce dernier.

- Notre père est le roi de Constantinople et nous avons une invitation à un dîner à son palais.

- Génial!

Is arrivèrent donc au palais gardé par des gardes. Cyrus montra l'invitation et les gardes les laissèrent entrer. Le roi était très heureux de revoir ses deux enfants et les serra très fort.

- Vous arrivez à temps pour le dîner. Vous pourrez vous changer et nous rejoindre ensuite.

Le château était gigantesque avec d'innombrables pièces. Les murs étaient faits de pierres et on pouvait remarquer comme décorations ; des tapisseries, des hallebardes et des armures en métal.

Au dîner, il y avait de nombreux danseurs et musiciens, sur un plateau, devant la table à manger. La musique était très agréable et les danseurs et autres avaient vraiment l'air d'artistes.

- Alors comme Cyrus, tu as arrêté un voleur au bazar?! Là, je te reconnais bien, toujours à défendre les innocents et punir les coupables. Je suis très fier de toi, fiston.

- Merci, papa!

- AH! Maintenant, un de nos poètes va nous faire part d'une de ses œuvres.

Pourquoi, ô mon bel amour
Tu es dans ses bras pour toujours
Moi qui t'aime à la folie, en secret
Toi-même, tu ne le savais

Tous les soirs, je m'ennuie de toi
Oui, je pense à toi
J'aimerais bien être à toi
Mais, je ne cesse de penser à toi.

« Bravo! Bravo! », qu'on entendit dans la salle. « C'était merveilleux » dit le roi.

Maintenant, je dois vous parler sérieusement. Depuis quelques mois, des soldats de Cordoue, en Espagne, viennent de plus en plus nombreux pour tenter de nous conquérir. Nous avons de la difficulté à les repousser. Je veux que vous partiez avec une partie de mon armée pour empêcher cet acte. Toi aussi Guillaume, tu pourrais être utile et aider Cyrus dans cette quête. Voulez-vous faire partis de l'expédition?

- J'ai toujours défendu loyalement Constantinople et je continuerai toujours. Donc, je pars. Ma sœur veut bien aussi. Et toi Guillaume, acceptes-tu?

- Bon, d'accord. Je veux bien vous aider.

Le roi répondit : « Vous partirez donc dans deux semaines en bateau.
»